
 
令和５年９月定例会アンケート集計結果

 

Ｑ２　議会に関する情報を何でお知りになりましたか。（複数回答可） 

 

７　その他　　　→　知人から。 

 

Ｑ３　本日、議会を傍聴された理由を教えてください。（回答は２つまで） 

 

６　その他　　　→　市の子ども子そだて会議の委員にならせていただいたが、自分

の無知を思い知り、何でもいいから市政について、少しでも学びたい、知りたいと思

ったため。 

 

・陳情者の１名として 

・孫の付添い 

 

 

Ｑ５　今回、議会を傍聴されて気づいた点がございましたらご記入ください。 

 

◎議会全般・議事運営に関すること 

 

・いつも傍聴して思うが、予鈴をもっと耳障りのよいものに改善できないか？ 

 

・クーラー冷えすぎで寒い 

 

・委員会傍聴 

　　なぜ「陳情」の○○議員の内容について議論されないのか、よくわからない 

　　○○議員－調定の件 

　　○○議員－遺族とのやりとり 

　　質問はよかったが、当局の答弁→よくわからない。 

 

・陳情の趣旨が本当に理解されているのか、判断に苦しみます。部活動の話を聞きに

来たわけでありません。 

 

・活発な議論がされていてよかったです。（特にＨＰＶワクチンは重要と思いました） 

・代表質問への回答は設問順にした方がわかりやすいと思いました。 

（市長→副市長→～の順でしたが、自席回答で設問順にした方が流れで理解しやすい

です） 
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・テレビ中継で見ていると発言する人だけなので全体（議員、市当局の皆さん）が見

れてよかった。 

 

・資料が多く、親切 

 

 

 

Ｑ８　市議会全般について、ご意見がございましたらご記入ください。 

 

・一問一答形式を拡大して、市当局とのやりとりをもっと活発化できないか？ 
 
・どうしたら市民に分かりやすく伝える事が出来るのか工夫されていて良いと思いま

した。 
参考にさせていただきます。


